

al Sr. D. Juan Ignacio de la Rocha, natural de los reinos de Castilla, dean de esta santa Iglesia Obispo de Valladolid. (1)

(1) Llegó á México en Diciembre 20 de 1730, juntamente con el Ilmo. Sr. Vizarron, Arzobispo de México, de quien era familiar y paisano, pues ambos nacieron en el puerto de Santa María, (Andalucía). Estudió en el Seminario Conciliar del que fué rector, así como también del colegio de San Ildefonso, inmediatamente que fueron expatriados los jesuitas estando este establecimiento en la casa profesa desde 1767 hasta principios de 1774. El virey le dió el nombramiento de cura de Santa Catarina el 2 de Diciembre de 1739. El 17 de Marzo de 1740, obtuvo la cátedra de filosofía en la universidad. El 15 de Agosto de 1753 predicó en la Catedral sobre la Asunción de Nuestra Señora, sienda ya cura del Sagrario; el 17 de Enero de 1755, predicó en la fiesta de San Antonio Abad, y el 10 de Agosto del mismo año en la de San Lorenzo. Entró al cabildo de la iglesia metropolitana de la que era canónigo en 1766 y lectoral en 1767. En 1771 asistió al IV concilio mexicano, como diputado de su iglesia, siendo entonces chantre. En 1773, nombrado el Sr. Hoyos, Obispo de Michoacan, ocupó el deanato que vacaba, por este ascenso, á la muerte de este prelado, el Sr. Rocha fué nombrado su sucesor. El 21 de Noviembre de 1776

IV. En 18 de Abril de 1779, en la iglesia de religiosos descalzos de San Francisco de Tacubaya, al R. P. Fr. Antonio de Jesus Sacedon, reli-

llegó á México la noticia de su nombramiento. El 31 de Diciembre de 1776, ante el virey, hizo el juramento de Obispo, y el viérnes 4 de Abril de 1777 salió de México para gobernar su diócesis, aunque no tenia las bulas, sino solamente la cédula real. El 23 de Enero de 1778, festejó á su consagrante, sus dias en el convento de Belemitas. El 10 de Febrero, junto con el Sr. Haro y el Sr. Sacedon, vieron el cuerpo del V. P. Margil, Fué á su diócesis en la que tuvo un desagradable encuentro con los padres felipenses de San Miguel el Grande. Siempre ha sido muy delicada la cuestion con los regulares, soldados beligerantes de la Iglesia, han gozado de ciertas prerogativas ó privilegios concedidas por el Obispo de los Obispos, el Sumo Pontífice, como una recompensa á sus trabajos, etc. Graves disgustos han tenido los prelados que no han tenido la suficiente prudencia al tratar de visitarlos, y apelando al romano Pontífice, les ha dado la razon á los regulares; podria citar ejemplos; pero básteme el que ocurrió en San Miguel. El célebre P. Gamarra, ganó su causa, esto produjo un gran sentimiento al bueno del Sr. Rocha que á poco murió en la hacienda de Puerto Nieto el 3 de Febrero de 1782, [no 83 como dice el Dr. citado Romero]

gioso descalzo de San Francisco, natural de los reinos de Castilla, primer Obispo del nuevo reino de Leon ó Linares que es lo mismo. (1)

La Universidad de México celebró sus honras en los dias 27 y 28 de Junio de 1782, la oracion latina la pronunció el Dr. Juan Perez Tejada y la castellana el Dr. Francisco Mariano Rangel y Alvarez, canónigo magistral de la Colegiata de Guadalupe.

El dia de su consagracion dió á esta Catedral de México un incensario con la naveta de oro.

Dió tambien un legado de 4,000 pesos al Sagrario.

El Sr. Haro tambien fué generoso con Catedral; le dió un cristo y seis candeleros de oro.

[1] Llamado en el siglo D. Antonio Sanchez de Alopen, natural de la villa de Sacedon en la Alcarria, obispado de Ouenca, tomó el hábito y profesó en el convento de franciscanos descalzos de San Miguel de Priego. En Europa fué lector de Artes, de teología escolástica y moral, dos veces guardian; pasó á México como presidente de la mision que en el año de 1772 vino al colegio de Pachuca y en el primer capítulo de este colegio fué nombrado guardian. Desempeñaba este cargo cuando fué propuesto por el rey primer Obispo de Linares, y confirmado por Pio VI. El 15 de Julio de 1777 llegó á México la noticia de su nombramiento tomó posesion de su diócesis el 22 de Noviembre por poder que dió al

V. En 22 de Setiembre de 1782 en la misma iglesia de religiosos de Tacubaya, al R. P. Fr. Antonio de los Reyes, religioso de propaganda fide, vulgo de San Fernando, primer Obispo de Sonora. (1)

cura del Pilon [hoy Montemorelos] D. Francisco Javier Barbosa. Salió del Saltillo á principios de Diciembre para Linares, al llegar á Monterey se enfermó y murió en el convento de San Francisco el 27 de Diciembre del mismo año. Al tiempo de su muerte cantaron los religiosos el evangelio "*Ante diem festum Pasche*" que es el mismo que se le cantó á San Francisco cuando murió. Despues del *Credo* y al cantar "*In manus tuas Domine*" espiró con las manos puestas en cruz como su santo fundador. Durante su enfermedad no permitió que le quitaran ni el hábito ni la capilla y así murió. Estaba poco ántes de morir tan tranquilo que miraba quiénes estaban arrodillados, quiénes no, los que cantaban y los que le miraban; advirtiendo que ninguno le absolvía, les hizo señal de que lo hicieran. No se impacientó ni se quejó en su enfermedad. Escribió una sola, pero hermosísima pastoral que no es fácil insertar en una nota como esta, como tampoco referir los funerales que le hicieron.

(1) Nació el 11 de Setiembre de 1729 en Aspe (Orihuela). El 11 de Diciembre de 1780 fué preconizado.

VI. En 22 de Junio de 1783 en la misma iglesia de religiosos descalzos de Tacubaya al R. P. Fr. Juan Ramos de Lora, europeo, natural de los reinos de Castilla, religioso de propaganda fide, Obispo de Mérida de Maracaibo. (1)

VII. En el mismo dia, y en el propio acto, junto con el antecedente, al R. P. Fr. José Verger, natural de los reinos de Castilla, religioso

El 21 de Setiembre de 1782 celebró las primeras órdenes en San Fernando, y el 30 las primeras confirmaciones.

En Marzo de 1783 habia visitado gran parte de su diócesis y confirmado 45,000 párvulos. En las misiones del rio Yaqui, de 20 á 30,000 indios; allí formalizó un colegio de catorce jóvenes, que les puso manto azul y beca roja y en el escudo á Nuestra Señora de Guadalupe, ademas estableció siete escuelas de primeras letras, y dos de gramática. Al concluir la visita publicó un edicto para provision de curatos, con fecha 27 de Abril de 1786. El 2 de Enero del siguiente año, nombró catedrático fundador del Seminario de Alamos; en este lugar murió el 6 de Marzo del mismo año, sepultando su cadáver á los dos dias con cuanta solemnidad fué posible.

[1] Fué preconizado el 23 de Setiembre de 1782.

de propaganda fide, Obispo del nuevo reino de Leon, sucesor del Ilmo. Sr. Sacedon. (1) •

[1] Nació en Sant Agui [Mallorca] el 10 de Octubre de 1722. Tomó el hábito Franciscano en el convento de Jesus (extramuros de la Palma) el 4 de Noviembre de 1738, habiendo profesado y concluido los estudios obtuvo la borla y cátedra de filosofia en su Universidad, que renunció por venir en mision al colegio de S. Fernando de México, adonde llegó el 2 de Abril de 1750, en él enseñó 3 años teología, fué dos veces discreto [consejero del prelado] y dos guardian. En 1768 fué á España á negocios de su órden, y volvió en 1770 con 45 sacerdotes y 4 laicos. Fué comisario y visitador del Colegio Apostólico de Pachuca para poner en él la observancia de las bulas inocencianas, presidió su primer capítulo en que confirmó en la guardianía al P. Sacedon [primer obispo Linares]. Con igual cargo fué al de Queretaro. Carlos III, lo presentó para obispo, y el S. Pio VI le preconizó el 16 de Diciembre de 1782. Se solemnizó en México este nombramiento el 1.º de Abril de 1782 con repique en las iglesias de franciscanos. Llegó á Monterey el 20 de Diciembre de 1783, á mediados de Enero siguiente fué á Linares, que era la ciudad designada para el obispo, no agradándole volvió á Monterey, compró una casa para su habitacion, representó al rey que Linares, no tenia los tamaños para ciu-

VIII. El 3 de Junio de 1792, en el oratorio del palacio Arzobispal de Tacubaya al Sr. Dr. D. Andres Llanos de Valdés, canónigo doctoral de esta santa iglesia de México, natural de villa de Jerez donde nació en 17 de Diciembre de 1725, Obispo del nuevo reino de Leon ó de Monterey. (1)

dad episcopal sino Monterey, pidió facultad para establecer su cabildo, Seminario, Hospital y Catedral. En la loma de Chepe Vera construyó un palacio de recreo hoy en ruinas, y donde murió el 6 de Julio de 1790.

Su carácter fué siempre de un padre amable y de un pastor caritativo y piadoso, entre los rasgos de su beneficencia ocupará en la posteridad un lugar distinguido la donacion que hizo á la ciudad de Monterey de toda el agua, de que se sirven sus habitantes para el socorro de sus necesidades habiendola comprado al pueblo de Sta. Catarina; y de haber librado del hambre y de la miseria á millares de gentes en 1786, por la suma escasez de semillas, proporcionandoles trabajo en que ocuparse para lograr su subsistencia. Dotó con 5 000 la funcion de N. S. de Guadalupe.

(1) Nació el 27 de Diciembre de 1725 en Jerez (Zacatecas). Estudió en el Seminario de Guadalajara humanidades y filosofia, y en el de México ambos derechos. Volvió á Guadalajara, se presentó al concurso de

IX. En 24 de Junio de 1793, en el mismo oratorio del palacio arzobispal de Tacubaya, al Dr. D. Gregorio José Omaña Sotomayor, arce-

Curatos, ordenado de presbítero estuvo en su país natal, fué á Nicaragua como Provisor de su Mecenaz el S. Flores.

En la Universidad de México recibió los grados de doctor en ambos derechos. Fué en ella catedrático de leyes. Rector del Seminario y de S. Juan de Letran de 1770 á 1782. Habia la costumbre que los alumnos de este colegio asistieran á los entierros para que tuviera este auxilio el establecimiento, el Sr. Valdés la quitó por ser perjudicial á los estudios. Estableció tres cátedras de filosofia. En 1776 fué nombrado director del Hospicio de pobres. En 26 de Mayo de 1786 replicó en un acto de leyes que con motivo de la entrada del virey Bernardo Galvez sustentó en la Universidad, D. Juan Ignacio Gonzalez. El 19 de Setiembre de 1783, se recibió la noticia de su nombramiento hecho por el rey para una prebenda en la iglesia Catedral de México y el 7 de Febrero de 1788 la de su ascenso á una canongía. En 21 de Abril de 1789 ascendió á la canongía doctoral. El 10 de Noviembre de 1790 tuvo una junta ante el virey con los SS. Rocha, Cisneros y Omaña para nombrar Rector de la Universidad, habiendo sido electo el último. El 14 de Mayo de 1791 llegó la noticia de su nombramiento para la diócesis de Linares, el 20 de Ma-

diano de esta santa iglesia Catedral, natural de Tianguistengo, Obispo de Oajaca. (1)

yo siguiente recibió las bulas. En Octubre del mismo año consagró el esquilon de catedral "El Salvador del Mundo." Salió para su diócesis y en 1793 estableció el Seminario Conciliar, el Hospital de Nuestra Señora del Rosario. Comenzó á edificar la Catedral [que no se concluyó] Deseó tambien establecer un convento de capuchinas y de religiosos de *propaganda fide*. Tuvo disgustos con su cabildo, y con el gobernador Herrera pidió trasladar la silla episcopal al Saltillo, segun se ve en una carta que con fecha 5 de Agosto de 1797 dirigió al rey. Este pidió nuevos informes, los envió el 10 de Setiembre de 1768 pero á los del S. Valdés llegaron los que pidió el Dr. Servando Teresa de Mier, que estaba en España, y el rey no accedió á la traslacion. Salió á la visita episcopal al Estado de Tamaulipa, despues de 6 meses de trabajos apostólicos, confirmando á más de 10,000, debilitado por sus tareas y con los frios que tuvo por tres meses, murió el 19 de Diciembre de 1799 en Santillana [hoy Abasolia] su cadáver fué llevado á Monterey donde yace junto con los de sus antecesores.

[1] Nació el 15 de Marzo de 1729. Hizo todos sus estudios en el Seminario Conciliar, en donde fué catedrático de latinidad, filosofia y teología dogmática; vice-Rector y Rector. Cura de S. Felipe del Obraje desde

X. En 31 de Agosto de 1794, en el mismo oratorio referido, al R. P. Fr. Damian Martinez de Galinzoga, religioso de nuestro P. S. Francisco, hijo de esta provincia del santo evangelio de México, natural del reino de Murcia en España, Obispo de Sonora. (1)

28 de Agosto de 1763 á 15 de Setiembre de 1767. En 1769 entró al cabildo metropolitano como canónigo Magistral, despues ascendió á Tesorero, Chantre y Arcedeano. Fué primer teologo consultor del IV Concilio Mexicano, Catedrático de Teología y S. Escritura en la Universidad, Capellan del convento de Sta. Brígida. Tuvo otros cargos honoríficos. Fué preconizado el 30 de Marzo de 1791, las bulas llegaron hasta el 10 de Febrero de 1793. Consagró una campana de Catedral [V. pag. 78] Entró en Oajaca el 6 de Mayo.

Murió en México el 11 de Octubre de 1799. Su corazón fué sepultado en el convento de S. Brígida y su lengua en el de capuchinas de Oajaca.

(1) Nació el 15 de Junio de 1738 en Lorca [Murcia] Entró en México á la religion franciscana, profesando el 1.º de Mayo de 1768. Ordenado de sacerdote fué destinado á las misiones de Sonora. En su orden tuvo los empleos de lector de filosofia, predicador general, en el capítulo de 16 de Julio 1791 electo guardian del convento de San Francisco de México, despues fué de-

CONSAGRACIONES hechas por el Ilmo. Sr. D. D. Francisco Javier de Lizana, Arzobispo de México.

finidor y lector de teología. Primer delegado superior de la tercera orden de Servitas, hermano y obediencia de la Sta. Escuela de Cristo. El 27 de Noviembre de 1790, hizo la oracion fúnebre en las honras que á la memoria del Ilmo. Sr. Verger se celebraron en la iglesia de San Fernando. El 6 de Marzo de 1791 hizo el panegírico del B. Sebastian de Aparicio en la funcion que por su beatificacion se celebró en Santa Clara. Muerto el Ilmo. Sr. Granados, fué nombrado Obispo de Sonora, cuya noticia llegó á esta capital el 15 de Enero de 1794. A su consagracion asistieron como Obispos mitrados los Sres. García Narro y Campos, dean y maestrescuelas de esta santa iglesia Catedral. Su primera misa pontifical la celebró á los pocos dias de su consagracion, el 8 de Setiembre, en la funcion que hicieron á la Santísima Virgen en la iglesia de Loreto, El 8 de Noviembre asistió á las honras que se hicieron á Cortés en la iglesia de Jesus. El 15 de Diciembre salió para Sonora, donde desempeñó su ministerio con celo, hasta que habiendo fallecido el 8 de Mayo de 1795, el Ilmo. Sr. D. José de la Plaza y Castellon, Obispo de Tarragona, un hermano del Sr. Martinez, médico de la córte, deseando conocerle y tenerle más cerca, obtuvo

En 1.º de Mayo de 1804 en la iglesia de religiosos descalzos de San Francisco, de Tacubaya, al Ilmo. Sr. D. Fr. Benito María Moxó y Francolí, obispo auxiliar de Valladolid, religioso benedictino claustral de edad de 41 años, (1)

del monarca español su traslación. De regreso de Sonora estuvo en esta capital y celebró de pontifical el dia 4 de Agosto de 1796 en la funcion que los padres dominicos celebraron á su santo fundador. En el *Corpus*, que se celebraba el 2 de Agosto en el Santuario de los Angeles, sacó el S. Sacramento en 1797. Los sábados visitaba esta imágen con edificacion de los fieles y consuelo suyo, en un año que residió en esta capital. Tomó posesion por procurador el 27 de Mayo de 1796, tardó en llegar á su nueva diócesis, hasta muy entrado el año de 1799, gobernando entre tanto los Sres. Dres. D. Mannel Oliver y D. José La Iglesia. Breve fué su pontificado. Apenas hay noticias acerca de él, pues murió el 10 de Agosto de 1802. Existen dos retratos de este señor en el Museo, en una bodega, que pertenecian al convento de San Francisco y á la tercer Orden.

[1] Nació en Cervera (Solsona) el 2 de Abril de 1763. Monge Benedictino de la Congregacion Tarragonense, doctor y catedrático de la Universidad de su país natal, del orden de Carlos III, Obispo auxiliar de Michoacan con el título de Obispo de Azura *in parti-*

En 2 de Agosto de 1807, en la iglesia de Santo Domingo, al Ilustrísimo y Reverendísimo Se-

bus infidelium. Llegó á México en 1804 de paso para Michoacan, á su consagracion asistieron como obispos mitrados los Señores Dean y Arcedian de México, pero habiendo fallecido el prelado Ilmo. Sr. Iglesias (Fr. Antonio de San Miguel) á quien venia á ayudar, y tomado el gobierno de aquella diócesis el Cabildo, el Sr. Moxó permaneció en México hasta que fué nombrado Arzobispo de la Plata en 28 de Junio de 1805, y se embarcó en Acapulco. La vasta y fina erudicion de este sábio catalán, ya conocido en Europa, la supieron apreciar como merecia los literatos de México y aun el pueblo se aprovechó de su doctrina y elocuencia en una de sus más solemnes festividades eclesiásticas.

Escribió: *De Josephi Rialphii J. Cil. Barcinonensis singulari in litteris prestantia Commentarium.*

De vetustissimis Philosophis ab atheismi crimine evindicandis Commentarium 1779 4.º magno.

En esta obra se hace la apología de Thales Milesio y de Pitágoras notados de ateistas por los verdaderos ateistas de nuestros tiempos.

Poesias con que la Univeriidad de Cervera aplaudió

ñor Don Fray Ramon Casaus, Obispo auxiliar de Oajaca. (1)

el arribo de los reyes de Cárlos IV y María Luisa, y de los príncipes reales. 1802 fol.

Contiene varias inscripciones y poesías en castellano italiano y griego con una oracion latina que delante de los reyes pronunció el autor.

Sermon predicado en el Sagrario de la Metropolitana de México, en la noche del 31 de Diciembre de 1804 último del año, en la solemne accion de gracias que anualmente se hace allí por los beneficios recibidos de la piedad divina.

Cartas mexicanas, las que el Baron de Curas Reales dá como suyas en su obra "Entretencimientos de un prisionero."

Deben agregarse varias y muy doctas egregias proclamas y pastorales que este prelado dió á luz en la América Meridional con motivo de los raros acontecimientos de España é Indias, con otros escritos útiles y amenos con que este génio laborioso é incansable se empeñó en enriquecer esta y otras bibliotecas. Murió en Salta La Plata en 1816.

(1) Nació en Jaca, trasladado á Guatemala en 15 de Marzo de 1815, desterrado á la Habana en 1829. Habiendo administrado esta diócesis volvió á Guatemala donde murió el 10 de Noviembre de 1845.

CONSULADO.—El Real Tribunal del Consulado de esta ciudad de México en que se juzgan los asuntos de los mercaderes, se estableció en el año de 1581.

CORPUS.—El año de 1784 la procesion de Corpus, á causa de estar embarazada la calle de San Francisco con la obra de atargeas y enlosado, varió de derrotero, andando por las calles de Santo Domingo, Donceles, Canoa, del Factor Santa Clara y Tacuba, pasando dos veces por distintas enramadas por la cruz de los talabarteros; salió por la puerta occidental de la Catedral y entró por la principal del perdon.

CORPUS CHRISTI.—El convento de indias caciques de esta ciudad de México, de religiosas capuchinas se fundó en 16 de Junio de 1724. [1]

En uno de los apéndices que pondré al fin, se verán todas las consagraciones episcopales que ha habido en México.

[1] El virey Zúñiga solicitó la fundacion aprobada por cédula real de Marzo 5 de 1724. El 13 de Julio de ese año entraron al convento las monjas Sor Petra de S. Francisco, primera abadesa y murió Marzo 30 de 1707 Sor Maria Teresa de S. José, ambas de S. Juan de

CORPUS Y SAN JUAN.—En un mismo dia acaeció en los años de 1666 y 1734 y en lo venidero será en los años de 1886, 1943, 2038, 2190,

la Penitencia; Sor Antonia de S. José; de Sta. Clara la que por enfermedad volvió á los tres años á su convento donde murió en Abril 12 de 1748, Sor Gregoria Manuela de los Dolores, fué segunda abadesa y fundadora.

La fundacion de capuchinas de N. Señora de Cosamaloapa de Morelia, la concedió el rey por cedula fechada en el Pardo en Marzo 14 de 1734. El 16 de Febrero de 1737 salieron del convento de Sta. Clara de México, Sor M. Josefa de S. Nicolas y Sor Maria Francisca de S. José, pasaron al de Sta. Isabel para que se les agregaran Sor Gregoria Manuela de los Dolores y Sor Maria Josefa de la Trinidad, las cuatro pasaron al de *Corpus Christi*, donde permanecieron hasta el 19, que volvieron á salir, ménos Sor. Maria Francisca que allí se quedó, con Sor Maria Magdalena, Sor Maria Juana Eligia, indias, Sor M. Estefania, española, y Sor Maria Gregoria de Jesus Nazareno, abadesa.

Esta fundacion habia de ser para indias y la hizo en su mayor parte el Dr. Marcos Muñoz de Sanabria canónigo lectoral de Morelia. El 25 llegaron á Queretaro, permanecieron en Sta. Clara hasta el 2 de Marzo y se les agregó de este convento Sor Francisca Maria de S.

2258, 2326, 2410, 1573, 2630, 2782, 2877, 2945, y 3001. No llegará este libro al último. Valga por noticia de curiosidad y no de ociosidad.

Porque muchas veces se ofrece saber para asuntos de importancia los meses y días en que se celebraron las fiestas movibles, he puesto en esta tabla las pasadas desde el año de 1679 hasta las presentes de 1738, y las venideras hasta el año de 183 , y cuando ocurrirá la fiesta de

Ignacio; el 11 llegaron á Morelia, se hospedaron en Sta. Catarina hasta el 24, que entraron á su convento. Este día tomaron el hábito siete indias. Hubo misa solemne los días 24, 25 y 26. Los que celebraron fueron el Dr. Sanabria, el Provincial de los franciscanos de Michoacan y el Dr. Diego Peredo, canónigo y que despues fué Obispo de Yucatan, los oradores: el Dr. y Maestro Juan Ubaldo de Anguista Sandoval y Rojas, Ma jistral, Fr. Antonio Saenz y el Dr. Juan Carlos Nuñez de Sanabria, hermano del fundador y Cura de S. Miguel el Grande. El 15 de Enero de 1739 murió Sor Maria de la Trinidad, nacida en Xochimilco, el 2 de Mayo de 1691 hija de Francisco Lozano Valderas y Leonor Velazquez Robledo. En 1708 casó con José Garrido Vargas, en 1715 enviudó y entró al convento de Sta. Isabel donde profesó como lega y al hacerse esta fundacion le concedieron pasara como monja de coro.

Corpus Christi en el día de San Juan en que se interesa la curiosidad.

Esta señal * á la izquierda, quiere decir que es lo más bajo que caen las fiestas movibles y en este caso se juntan el juéves santo y Señor San José. A la derecha lo más alto y entónces se juntan Corpus y San Juan.

Años.	Ceniza.	Pascua.
1679	Febrero quince	Abril dos
1680	Marzo seis	Abril veintiuno
81	Febrero diez y nueve	Abril seis
82	Febrero once	Marzo veintinueve.
83	Marzo tres	Abril diez y ocho
84	Febrero diez y seis	Abril dos
85	Marzo siete	Abril veintidos
86	Febrero veintisiete.	Abril catorce.
87	Febrero doce	Marzo treinta
88	Marzo tres	Abril diez y ocho
89	Febrero veintitres	Abril diez
1690	Febrero ocho	Marzo veintiseis
91	Febrero veintiocho	Abril quince
92	Febrero veinte	Abril seis

Ascension.	Pentecostés.	Corpus
Mayo once	Mayo veintiuno	Junio primero
Mayo treinta	Junio nueve	Junio veinte
Mayo quince	Mayo veinticinco	Junio cinco
Mayo siete	Mayo diez y siete	Mayo veintiocho
Mayo veintisiete	Junio seis	Junio diez y siete
Mayo once	Mayo veintiuno	Junio primero
Mayo treinta y uno	Junio diez	Junio veintiuno
Mayo veintitres	Junio dos	Junio trece
Mayo ocho	Mayo diez y ocho	Mayo veintinueve
Mayo veintisiete	Junio seis	Junio diez y siete
Mayo diez y nueve	Mayo veintinueve	Junio nueve
Mayo cuatro	Mayo catorce	Mayo veinticinco
Mayo veinticuatro	Junio tres	Junio catorce
Mayo quince	Mayo 25	Junio cinco

Años.	Ceniza.	Pascua.
*1693	febrero cuatro	marzo veintidos
94	febrero veinti cuatro	abril once
95	febrero diez y seis	abril tres
96	marzo siete	abril veintidos
97	febrero veinte	abril diez y siete
98	febrero doce	marzo treinta
99	marzo cuatro	abril diez y nueve
1700	febrero veinti- cuatro	abril once
1	febrero nueve	marzo veinti- siete
2	marzo primero	abril diez y seis
3	Febrero vein- tiuno	abril ocho
4	febrero seis	marzo veinti- tres
5	febrero veinti- cinco	abril doce

Ascension.	Pentecostés.	Corpus.
abril treinta	mayo diez	mayo veintiuno
mayo veinte	mayo treinta	junio diez
mayo doce	mayo veintidos	junio dos
mayo treinta y uno	junio diez	junio veintiuno
mayo diez y seis	mayo veintiseis	junio seis
mayo ocho	mayo diez y ocho	mayo veinti nueve
mayo veintio cho	junio siete	junio diez y ocho
mayo veinte	mayo treinta	junio diez
mayo cinco	mayo quince	mayo veinti seis
mayo veinti- cinco	Junio cuatro	junio quince
mayo diez y siete	mayo veinti- siete	junio siete
mayo primero	mayo once	mayo veinti- dos
mayo veinti- uno	mayo treinta y uno	junio once

Años.	Ceniza.	Pascua.
1706	febrero diez y siete	abril cuatro
7	marzo nueve	abril veinticuatro
8	febrero veintidos	abril ocho
9	febrero trece	marzo treinta y uno
1710	marzo cinco	abril veinte
11	febrero diez y ocho	abril cinco
12	febrero diez	marzo veintisiete
13	marzo primero	abril diez y seis
14	febrero catorce	abril primero
15	marzo seis	abril veintiuno
16	febrero veintiseis	abril doce
17	febrero diez	marzo veintiocho
18	marzo dos	abril diez y siete

Ascension.	Pentecostés.	Corpus.
mayo trece	mayo veintitres	junio tres
junio dos	junio doce	junio veintitres
mayo diez y siete	mayo veintisiete	junio siete
mayo nueve	mayo diez y nueve	mayo treinta
mayo veintitres	junio ocho	junio diez y nueve
mayo catorce	mayo veinticuatro	junio cuatro
mayo cinco	mayo quince	mayo veintiseis
mayo veinticinco	junio cuatro	junio quince
mayo diez	mayo veinte	mayo treinta y uno
mayo treinta	junio nueve	junio veinte
mayo veintiuno	mayo treinta y uno	junio once
mayo seis	mayo diez y seis	mayo veintisiete
mayo veintiseis	junio cinco	junio diez y seis